

Fecha:
09 de Febrero de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Publicación:
Diario de Jerez

Diario de Jerez
digital GRUPO JOLY



NOTICIAS

Portada
Hoy
Opinión
Jerez
Provincia
Deportes
Cultura
Toros
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

Actualización | miércoles, 09 de febrero de 2005

JEREZ

política municipal

PSOE y PSA desacreditan la encuesta efectuada por el PP

Los socialistas agradecen, con ironía, que les dé la victoria, mientras que andalucistas dicen que García-Pelayo trata de justificar sus errores



C.P.

@ Envíe esta noticia a un amigo

jerez. PSOE y PSA cuestionaron ayer los resultados de una encuesta realizada por Idea Asesores de Comunicación en el encargo del PP, una encuesta que otorgaría 10 concejales a la primera fuerza sería el PSOE, con 10-11 concejales, y que el PSA obtendría únicamente 5-6 concejales- y en la ex alcaldesa María José García-Pelayo figura como la líder más valorada, por delante de Pilar Sánchez.

El PSOE calificó el sondeo como un "intento del PP de autojustificarse ante su militancia tras fracasar estrepitosamente en el gobierno de la ciudad". La agrupación local de Jerez, por boca de su vicesecretario general, Francisco Lebrero, ha manifestado que se trata de una nueva estrategia del PP para disfrazar la realidad y para ocultar la pésima encuesta realizada de la crisis del gobierno municipal y que desembocó en la moción de censura contra María José García-Pelayo como alcaldesa de la ciudad".

A juicio de Lebrero, "el PP de Jerez todavía no ha asumido su nuevo papel de oposición" que, tal y como recordó, "es el que le confirieron las urnas con fuerza más votada", de ahí que "se dedique a hacer encuestas donde, por ellos mismos salen bien parados".

Lebrero recordó en este sentido que "las únicas encuestas válidas y rigurosas son las que provienen de las urnas" al tiempo que aprovechó la ocasión para "agradecerles que nos vuelvan a dar la victoria de nuevo, ya que el PSOE ha ganado las últimas cuatro elecciones (municipales, autonómicas, generales y europeas) por lo que con la del 2007 estaríamos hablando de la quinta consecutiva". "Si hablamos de encuestas quizás debiéramos hablar de la realizada por la [Universidad de Granada](#) que desvela un macrosondeo que vuelve a PSOE la mayoría absoluta en la Junta de Andalucía, lo que se puede extraer de Jerez", añadió el número dos de los socialistas jerezanos.

Por último Lebrero afirmó que "habría que preguntarse si la propia señora Pelayo se cree sus sondeos ya que no ha sido ella la que ha presentado los resultados sino el presidente provincial del PP, Antonio Sanz, ¿por qué serían los resultados los que se le atribuyen?".

Por parte del PSA, Juan Román, vicesecretario General del PSA, manifestó



AGENDA

Cartelera
Obituario
Tiempo
Sorteos
Transportes
Misas y cultos
Pasatiempos
Clasificados
Horóscopo
Farmacias
Programación



SERVICIOS

Contactar
Cursos
Masters
Publicidad
Quiénes somos

Fecha:
09 de Febrero de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Publicación:
Diario de Jere

supuesta encuesta a la que hace referencia el PP no es más que una estrategia del partido para tratar de justificar los graves errores que ha cometido en Jerez. Se cree los datos expuestos por Antonio Sanz, presidente Provincial del PP, se trata de un estudio hecho a la carta para responder a la estrategia que de María José García Pelayo ha orquestado contra el PSA y contra el PSOE. El presunto estudio es fruto de la desesperación de una formación política incapaz de justificar la actitud antidemocrática que ha demostrado en Jerez". En este momento Juan Román dijo a Antonio Sanz si "se ha preguntado a los jerezanos si es un acuerdo con que se cumplan los pactos en democracia, si no les parece un traicionar un pacto escrito e intentar engañar a la opinión pública".

Al respecto, ha recordado que si "Pelayo cesó a Pedro Pacheco fue porque cedió al chantaje del PP. Es más, el PP estaba dispuesto a poner fin a la carrera de nuestro secretario general no cedía la Alcaldía y seguía ejerciendo como director de Urbanismo. Así que, las preguntas supuestamente planteadas son mentiras, es más que una pantomima para uso partidista".

También recordó al PP que quien pone y quita alcaldes o alcaldesas son los electores con sus votos. "Este modo de hacer política demuestra unas condiciones democráticas muy endeble en el PP". Por último, lamentó que el PP continúe con su estrategia destructiva contra el PSA como arma electoral. Le animamos a trabajar por Jerez, en lugar de persistir en la mentira y la confrontación".